



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

---

## ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

### ANEXO XXI

#### CAPÍTULO I

#### HISTORIA BARRIO DON PEDRO

El barrio Don Pedro se encuentra ubicado en la Sección 11 teniendo como límites a la Calle 230, Ruta Nacional N° 12 (calle Colectora), Calle 242 y Calle 57 de la ciudad de Posadas, contando con 500 habitantes aproximadamente.

Sus inicios se remontan al año 1970, año en que el señor Pedro Yaborski pone en loteo un campo de sus tierras, motivo por el cual motivó a los lugareños a nombrar el barrio con el nombre de su pionero. Los primeros años de vida era totalmente desolado solo se avizoraba cárteles indicativos de loteos, ventas y comercios.

En el año 2005 se crea la primera comisión vecinal, siendo elegido presidente el Señor Oscar Alegre (primer presidente de la comisión vecinal) siendo reelegido por 6 años más la cual gestiono ante la municipalidad en el año 2011 el cordón cuneta y empedrado y señalización de las calles, agua potable, cancha de futbol y CAPS.

Al año siguiente tras la gestión de la comisión se instala la primera canilla pública en el espacio verde en la entrada de las Calles 243 y 236. Antes del tendido eléctrico se manejaban con petromax, a gas o kerosene hasta realizar un convenio con la empresa EMSA para obtener la energía eléctrica.

Actualmente cuentan con la comisión católica de la Iglesia San Pedro ubicada sobre la Calle 234 y Calle 49, donde gestiona los pedidos a los diferentes organismos, Municipales y Gubernamentales. Están en trámite de construcción para una escuela primaria y Salón comunitario que se ubicaría en el espacio verde o reserva fiscal entre las Calles 47 y 232.

En el Año 1986 se fusiono el barrio los lapachos, sector que comienza a poblarse en el año 1997 cuando son entregadas las viviendas del IPRODHA y comienza a expandirse en el año 2010.

En el año 2013 se realizó el portal de identificación del barrio, con el fin de lograr el sentido de pertenencia de los vecinos con respecto al barrio, el cual tiene características principales ya que está construido por piedra laja de San Ignacio, bloques de cementos premoldeados, llevando el nombre del barrio en relieve sobre el pórtico metálico, manteniendo una línea arquitectónica.

En la actualidad (2015) se reemplazó los juegos por aparatos de ejercicios y paso a ser plaza saludable.



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

---

La Señora Concejala Claudina Deglise agradece la participación de los vecinos del barrio es especial a Saucedo Juan Acosta, Martínez, Yaczuk, Aguirre Núñez, Avalos, Silvana Silvero y Diego Trinidad.



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

CAPÍTULO II

MAPA

